



Benediktinerabtei St. Matthias

Bruder Athanasius



Liebe Schwestern und Brüder  
in den Bruderschaften und Pilgergruppen!

22. Mai 2020

Wenn es diese schwierigen Zeiten jetzt nicht gäbe, wären Eure Pilgerinnen und Pilger morgen Nachmittag an das Ziel ihrer Wallfahrt gekommen und wären in die Basilika eingezogen – mit den ganz vielen anderen Pilgern aus siebenundzwanzig Bruderschaften und Pilgergruppen. Ihr hättet auch wieder viele Menschen im Herzen zum Apostel und zum Herrn mitgebracht. Ihr hättet, mit wenigen Ausnahmen, am nächsten Tag, dem großen Pilgersonntag, die Festgemeinde für das Hochamt auf dem Freihof gebildet.

Als Zeichen der Verbundenheit in der Verehrung des Apostels Matthias senden wir Mönche Euch diesen Gruß und denken am Sonntag in der Eucharistiefeier an Euch. Gemeinsam vertrauen wir den Verheißungen Jesu Christi, der zum Vater erhöht ist und uns Anteil gibt an der Kraft seines Geistes. Er füge es, dass Euer Pilgerweg durch diese Zeiten an allen Gefährdungen vorbeiführe. So seid geborgen im Frieden, den der Herr gibt, und behaltet den Pilgerweg nach St. Matthias im Herzen.

Abt Ignatius und alle Brüder wünschen Euch ein gesegnetes, in jeder Hinsicht ermutigendes Pfingstfest

Bruder Athanasius

